

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 142 (2016)
Heft: 11

Artikel: Conspiracy Corner : da haben wir ganz schön was an der Gurgel
Autor: Ferrari, Acer / Cavelty, Gion Mathias
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-952936>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Da haben wir ganz schön was an der Gurgel

ACER FERRARI



«Putting on the black tie/
Cranking out the white noise»

(David Bowie: «Black Tie White Noise»)

Die Krawatte. Was steckt wirklich hinter diesem Phänomen? Habt ihr euch das schon einmal überlegt? Nein? Ich mir schon. Und die Wahrheit ist im wahrsten Sinn des Wortes atemberaubend.

Dass die Krawatte nichts Gesundes sein kann, sieht man schon auf der ersten Abbildung auf dieser Seite: Donald Trump und seine rote Halsbinde. Das heisst: Das ist der **richtige** Donald Trump. Sein Double ist der Trump mit der **blauen** Krawatte (siehe ein Interview mit dem amerikanischen Bürgerrechtler Dick Gregory auf Youtube: «**The blue tie is the fake Donald Trump and the red one is the real Donald Trump**»).

Aber damit sind die teuflischen Geheimnisse der Krawatte noch lange nicht zu Ende enthüllt! Ebenfalls auf Youtube lässt sich ein Video mit dem Titel «Die Illuminaten-Krawatte» finden.

Zitat daraus: «**Bei der Initiierung muss sich der angehende Illuminat nackt ausziehen. Er wird in einen schwarzen Raum geführt. Dort legt ihm der Ober-Illuminat einen Strick in Lassoform um den Hals. (...) Da Stricke um den Hals gemeinhin nicht so toll aussehen,**



wurden daraus langsam Krawatten. (...) Heute kann Mann ohne dieses wichtige Illuminatenkennzeichen nicht mehr in gewichtige Ränge emporsteigen. Probieren Sie einmal, mit T-Shirt zum angesehenen Banker, Politiker oder Manager zu werden.»

Bingo!

Die Krawatte trennt den Kopf vom Rest des Körpers (darunter das Herz, der Solarplexus, der Bauch mit dem Bauchgefühl) – genau darauf zielen die Illuminaten ab. Sie wollen die Menschheit ihrer spirituellen Energie berauben. Krawatten sind also regelrechte Energievampire (siehe Abbildung 2). Und sie verwandeln die Entscheidungsträger dieser Welt in seelenlose Roboter.

«Moment», mag der eine oder andere unter euch an dieser Stelle vielleicht sagen, «die Entscheidungsträger dieser Welt sind doch selbst Illuminaten!» (siehe oben).

Stimmt! Aber über den Illuminaten gibt es eben noch die **wirklichen** Illuminaten. Und die tragen natürlich keine Krawatte. Sie sind ja nicht doof. Sie wissen, mit welch ungeheuerer Kraft die Krawatten auf das Hals-Chakra (siehe Abbildung 3) drücken.

Die Webseite www.chakren.net definiert das Hals-Chakra wie folgt: «**Sitz unserer Einzigartigkeit und Individualität, authentischer Selbstausdruck der Seele, Öffnung für die feinstoffliche Ebene, Zugang zur Intuition.**»

Und wenn da über längere Zeit hinweg draufgedrückt wird, dann gute Nacht! Die Einzigartigkeit, die Individualität und der authentische Selbstausdruck der Seelen gehen flöten!

Wohin fliesst nun aber die Energie, die die Krawatten unterdrücken? Einfach verpuffen tut sie ja wirklich nicht (→ fünfter Energieerhaltungssatz).

Es ist mir gelungen, auch dieses Rätsel zu

lösen: Die Energie fliesst direkt zu den Illuminaten, ist ja klar. Aber was machen sie damit?

Antwort: Sie betreiben damit ein gelbes Windräddchen in Schruns in Vorarlberg. Ihr Logo, das Allsehende Auge, prangt in dessen Mitte (siehe Abbildung 4).

Die Illuminaten. Immer führen sie etwas im Schild, worauf niemand kommt.

Niemand, ausser natürlich Euer

Acer Ferrari, Verschwörungsexperte
(Übersetzung: Gion Mathias Cavelty)

